

Aides, mission qui dépend de Ste-Rose et qui a été fondée par M. l'abbé Janichewski avec l'aide du R. P. Lecoq, va bientôt prendre le chemin de cette nouvelle paroisse où M. l'abbé Bouillon, missionnaire colonisateur, a déjà conduit d'excellents colons canadiens-français avec l'espoir d'augmenter leur nombre au point de rendre nécessaire la présence d'un prêtre résidant.

De Ste-Rose Monseigneur s'est rendu, dimanche après-midi, à Sainte-Amélie, escorté par une longue suite de voitures. M. Carrière, instituteur, lui a présenté une adresse dans laquelle on sollicitait la permission de bâtir une église pour remplacer la maison-chapelle ou chapelle-presbytère devenue insuffisante pour la population croissante. Sa Grandeur répondit qu'elle consulterait à ce sujet le comité paroissial et à la grande surprise des paroissiens débordant de joie leur fit remise de la dette d'église contestée par plusieurs. Cet heureux événement a procuré la paix à une paroisse agitée et inquiète depuis quelques années.

M. l'abbé Martin Kessler, le nouveau curé de Sainte-Amélie, va s'occuper avec un comité d'église de construire l'an prochain une église convenable. Après la grand'messe chantée par M. l'abbé Bastien, ancien curé, Monseigneur a confirmé 49 enfants et 1 adulte.

De Sainte Amélie Sa Grandeur s'est rendue en voiture, avec une belle escorte, à Laurier. Après l'entrée solennelle, Monseigneur a parlé de la dévotion aux âmes du Purgatoire. M. l'abbé Kessler, curé de Sainte-Amélie, chanta la messe, et 4 enfants furent confirmés à l'église et un autre malade dans sa famille.

Comme à Sainte-Rose et à Sainte-Amélie, Monseigneur a beaucoup insisté sur les devoirs des parents dans la famille et sur les devoirs des catholiques dans l'ordre social. L'adresse fut présentée par M. Gauthier. Dans l'après-midi Monseigneur alla confirmer quelques enfants à McCreary, mission desservie de Laurier.

Samedi le 30 mai, Monseigneur est allé faire la visite pastorale à Sandy Bay, où les Rds Pères Oblats, dirigent une école industrielle pour les enfants indiens, avec l'aide des des Rdes Sœurs de la Croix de Saint-André. Après l'entrée solennelle et les prières pour les morts, Sa Grandeur parla en anglais et le R. P. Camper l'interpréta en sauteux. Le lendemain, jour de la Pentecôte, la messe fut chantée par le R. P. Léonard, O. M. I., principal de l'école de Camperville. 61 enfants et 5 adultes furent confirmés.

ENCORE LA MORT DE SCOTT

Les Cloches du 15 février ont relevé l'étrange assertion que *La Presse* de Montréal attribua à Lord Strathcona au lendemain de sa mort concernant l'exécution de Scott que Riel aurait achevé d'un